

Nombre de la alumna:
Georgina Viridiana Aguilar Villa
Nombre de la profesora:
Sandy Naxchiely Molina Roman
Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Terapia de familia y pareja

Grado:

Noveno cuatrimestre

Grupo:

"A"

## ¿QUE TIPO DE FAMILIA TENGO?

Todos nos notros fuimos concebidos por nuestra madre, ese ser maravilloso que a pesar de las circunstancias nos trajo a este mundo vivamos con ella o no, pero soy de la idea que cada persona tiene sus razones para querer cuidarnos o de igual manera para abandonarnos, recordemos que este mundo no existe el ser humano perfecto, además cada uno de nosotros tenemos diferentes tipos de familia.

En la actualidad existe la familia de tres generaciones, de soporte, acordeón, cambiantes, huéspedes, con madrastra o padrastro, con un fantasma, descontroladas, psicosomática, etc. (Corona, s.f.)

Efectivamente como coloquialmente podemos decir este mundo tiene muchas sorpresas y una de ellas es que todos tenemos diferente tipo de familia y de la misma manera diferente forma de relacionarnos unos con otros, en el presente ensayo mi principal objetivo es darles a conocer que tipo de familia tengo y como es nuestra relación, quizá te sientas identificado en algunas partes pero recuerda no pueden haber dos conjuntos de personas iguales, pero si parecidas.

Todas las familias venimos de generaciones tras generaciones, pero no todos solemos permanecer juntos, ya sea por las situaciones económicas, los diferentes puntos de vista, lugares de residencia, en fin podemos encontrar muchos motivos, afortunadamente yo vivo en un hogar donde se encuentran tres generaciones y puedo decir que es muy hermoso y a la vez un poco complicado, pues díganme ¿En qué familia no existen ciertos desacuerdos por más mínimos que sean?, esa es una pregunta que pone a pensar a muchos.

Gracias a dios mi familia a pesar de los problemas que surgen, debido a que mis hermanos han decidido formar su familia todos permanecemos viviendo en una misma casa, viviendo experiencias día con día y enfrentando los diferentes cambios de rutina que se dan con el paso del tiempo y todos tenemos que influir de una u otra manera.

Si dije todo eso si te estas preguntando ¿Por qué? Te explicare para que comprendas a un mejor mi dinámica familiar, en casa vivimos 13 personas en las cuales todos tenemos diferentes puntos de vista y de ver nuestro mundo gracias a la diferencia de edades que va de un bebe de 1 año y medio a un adulto de 58 años, desde ahí se puede ver que no todos podemos pensar y razonar de la misma manera.

En la familia se encuentran mis padres, mi hermano y mis dos hermanas con su respectiva pareja, y mis 5 sobrinos, es algo hermoso, principalmente la forma de ver pasar los años y los procesos de cambio (bebe, niño, adolescente, adulto) que van surgiendo y te van generando una nueva experiencia.

La organización del apoyo y la cooperación en las tareas familiares se puede llevar a cabo con una flexibilidad inherente a esta forma de familia, y a menudo con una genuina pericia. Este tipo de organización requiere de un contexto en que la familia y el medio extrafamiliar se encuentren en armoniosa continuidad. Lo mismo que las demás configuraciones, la familia extensa necesita de un contexto social que complemente sus operaciones. (Terapia de familia y pareja, 2020)

Mi dinámica familiar es algo complicada de describirla pero tratare de ser lo más clara posible, comencemos con mis padres ellos dos son personas muy trabajadoras y son ejemplo a seguir de cada uno de nosotros, ellos nos han enseñado que siempre debemos de ser personas honestas, responsables, con los valores bien plantados como dicen ellos, y sobre todo a trabajar y luchar por lo que queremos, que los limites están para romperse, ellos trabajan en una empresa que nacional e internacional, debido a que ellos trabajan en conjunto los podemos ver a la misma hora, de igual manera los dejamos de ver a los dos si en dado caso tienen que viajar por juntas de negocios o porque salen de viaje hasta más de una semana.

Pero ahí no termina todo con ellos, su trabajo también necesita de todo la familia debido a que debemos de coordinar los tiempos para pasar tardes juntos o fines de semana, al igual que organizarnos para la entrega de pedidos, gracias a que convivimos con diferentes tipos de personas, mis sobrinos y yo estudiamos, pero como mis padres desde que somos muy pequeños nos enseñaron a que de su trabajo sale para que tengamos que comer todos los apoyamos e incluyo al más pequeño porque a su corta edad el ayuda a pasar las revista o a meter los productos dentro de las bolsa de entrega.

Las parejas de mis hermanas tienen su trabajo propio pero en sus ratos libres igual ayudan a mis padres, como puedes leer todos influimos y ayudamos en el trabajo de mis padres.

Mi relación con mis hermanas y mi hermano existen momentos en donde solemos discutir sin embargo el enojo dura muy poco y al rato estamos todos contentos y sobre todo cada uno de nosotros sabe que podemos contar incondicionalmente con nuestro apoyo y comprensión mutua.

Mis sobrinos tienen momentos como todos los niños y adolescentes de paliarse a cada rato por cualquier cosa, pero pues en fin son peleas de niños, que no sirve que se molesten sus padres porque un rato pueden estar peleando y después los vez como si nada.

Y es así como cada una de las diversas generaciones nos relacionamos entre sí, pero lo más hermoso es que tengo a una familia que sé que puedo contar con ellos en cualquier comento ese es el tipo de familia que tengo y me encanta, ¿Qué tipo de familia tienes tú? No está mal que te detengas un momento a pensar como es tu familia.

## Referencias

Corona, V. (s.f.). *Familia de tres generaciones*. Obtenido de https://es.scribd.com/document/178983354/Familia-de-tres-generaciones

Terapia de familia y pareja. (Mayo- agosto, 2020) Obtenido de Antología UDS